

Colnrade kommt in Fahrt - 4:3

Schliehe-Diecks mit Doppelpack gegen Mahndorf/ Kirchhoff: „Noch viel Arbeit“

COLNRADE (II) • Wenn auch nicht alles Gold war, was da glänzte, so ließ der SC Colnrade bei seinem 4:3 (2:1) Erfolg über den Bremer Kreisligisten FC Mahndorf am Donnerstag doch eine erhebliche Leistungssteigerung erkennen gegenüber der klaren 1:5-Niederlage gegen den SV Bühren.

Die Bremer machten zwar einen kombinationssicheren und lauffreudigen Eindruck und waren damit auch leicht feldüberlegen, zeigten dafür jedoch eklatante Schwächen im Abschluss. Neuzugang Ole Grabowski im Colnrader Tor nutzte die Gelegenheit, sich auszuzeichnen, war bei den Gegentreffern allerdings machtlos.

Der Sieg der Platzherren hätte sogar noch eindeutiger ausfallen können. Daniel Gösling, Jörg Schliehe-Diecks und Stefan Bruns vergaben aber in aussichtsreicher Position weitere Treffer.



Willi Möhlenkamp (r.) steuerte einen Treffer zum 4:3-Testspielerfolg des SC Colnrade bei.

Colnrades Spielertrainer Dietrich Kirchhoff zeigte sich mit der Vorstellung seiner Mannschaft insgesamt dann

auch nicht ganz glücklich. „Es ist nicht mehr viel Zeit, aber viel Arbeit steht uns noch bevor.“

Nach einer halben Stunde des Abtastens brachten Jörg Schliehe-Diecks und Willi Möhlenkamp den SCC mit

2:0 in Führung, bevor Mahndorf kurz vor der Pause verkürzen konnte.

Im zweiten Durchgang markierte Schliehe-Diecks mit seinem zweiten Tor zunächst das 3:1 (49.), doch die Gäste antworteten im Gegenzug mit dem erneuten Anschlusstreffer (50.). Stefan Bruns stellte nach 65 Minuten mit einem satten Schuss aus halbrechter Position schnell den alten Abstand wieder her.

Damit schienen die Gastgeber jedoch ihr Pulver verschossen zu haben. Eine Viertelstunde vor Schluss gelang Mahndorf erneut der Anschlusstreffer, und die Bremer waren in der Schlussphase dem Ausgleich deutlich näher als Colnrade dem fünften Treffer. Am Ende behielt die Kirchhoff-Elf aber die Nerven und rettete den Vorsprung mit etwas Glück und Geschick über die Zeit.